

第1回 学校説明会

6月10日(土)に中学生に向けての学校説明会が行われました。

1部・2部に分けて実施され、内容は植物クリエイト科、園芸ビジネス科、普通科の説明や受験方法についての説明をはじめ、希望制で学校や農場の見学を行いました。

多くの中学生や保護者の方々にご参加頂き、この中から桂高校の歴史を創る生徒が入ってくると思うと、非常に嬉しく思います。

説明会は生徒会が出迎え、司会は放送部員が進行するなど、先生だけでなく、生徒全体で協力し合うのが桂高校の特徴です。

皆、終わった後は疲れていましたが、達成感で満ち溢れていました。

次回は8月5日(土)9:00~16:30にかけて農業教育体験学習会が開催されます。今回と違い、高校生が中学生と直接、接することができます。どんな中学生がやって来るか非常に楽しみです。



田植えが行われました

5月31日(水)5棟東側にある田んぼに水が入りました。そう、田植えの時期が始まったのです。この日はボコボコした地面を「レーキ」でならす作業を行いました。

6月7日(水)には3年生たちが資源工学の授業で実際に田んぼに入り、田植えを行っていました。皆、泥だらけになりながらも、一生懸命に、そして楽しく行っていました。秋になればたっぷりと稲穂を実らせてくれるでしょう！



仁和寺に行ってきました

TAFSの樹木班で研究が行われている仁和寺の御室桜。その枝を頂き、活動を行うため、6月17日(土)に京都市右京区御室大内にある仁和寺に行きました。

仁和寺には三種類の桜があり季節によってさまざまな風景を楽しむことができます。また、仁和寺には、五重塔や仁王門など江戸時代に建立された建造物が並んでいるため世界遺産にもなっております。

この夏、時間を見つけて行ってみましょう！



